

Jun Août 2022

# La descente des caisses à savon a offert une course déjantée

Après trois années d'absence, la nouvelle édition de la descente des caisses à savon, organisée par l'association Hautecour Animations, s'est déroulée dimanche 28 août à Hautecour.

Le public était venu très nombreux de toute la vallée afin de les voir "débouler" la descente, en partant du vieux four jusqu'à l'arrivée au plan d'eau. Un seul mot d'ordre pour participer à cette édition de la descente en caisses à savon : créer un objet non identifié, sans moteur !

## Des bolides tous plus surprenants les uns que les autres

La descente était donc parfois épique pour certaines caisses : des virages habituellement inoffensifs devenaient de véritables détroits à franchir et la longueur de la voirie communale semblait interminable pour atteindre l'arrivée, le tout sous les encouragements et les applaudissements de la foule. Certains participants avaient leur "fan-club" attiré, et d'autres suscitaient une véritable interrogation quant à la représentation exacte de l'engin dans lequel un conducteur déguisé avait pris place...

La bonne humeur et les rires régnaient tout au long du parcours, et tous les spectateurs ont loué l'imagination et la technicité de l'ensemble des participants, qui ont su créer de véritables petits bolides, tous plus originaux les uns que les autres. Un travail de



Lors de la montée avant la course. Photo Le DL/C.G.



La voiture écologique du futur. Photo Le DL/C.G.



Un étrange lit pour bébé, star de la journée. Photo Le DL/C.G.



Un bolide haut en couleur. Photo Le DL/C.G.

plusieurs mois qui était ici récompensé par les applaudissements du public. Pierre-Marie Clarey, président de Hautecour Animations, a même réussi l'exploit de monter dans un berceau grandeur nature, créé de ses mains et dénommé "Lucie", en hommage à sa fille

âgée de trois semaines.

La fête s'est poursuivie tout l'après-midi, autour de nombreuses animations pour les grands et les petits : le pain cuit au vieux four du village a permis de se régaler, les enfants pouvaient se promener en poney, et les moins de dix

ans s'initier au moto trial. Cette dernière attraction a d'ailleurs connu un franc succès tout au long de la journée, de même que le château gonflable, qui ne désemplissait pas. Tous ceux qui le souhaitent se sont ensuite retrouvés autour d'un baby-foot gé-

ant qui a clôturé cet événement.

Catherine GARDA

RETROUVEZ LE  
DIAPORAMA SUR  
[ledauphine.com](http://ledauphine.com)